

Der Verein Masjid Assalam besteht seit 1993 und hat in der Zeit hinsichtlich der Mitgliederzahl als auch der Interessen stark an Bedeutung zugenommen. Parallel sind die Betätigungsfelder sowie auch die Aktivitäten des Vereins angewachsen, sodass die tägliche Arbeit nur mit erheblichen Einschränkungen zu bewerkstelligen ist.

Bereits im Jahr 2007 erwarb Masjid Assalam e.V. eine größere Immobilie, die nun durch einen Neubau in den kommenden Jahren zu einem zukunftsfähigen und vitalen Gemeindezentrum ausgebaut werden soll. Durch die damit einhergehenden Chancen erhofft man sich einen weiteren Schritt in Richtung Professionalisierung der Vereinsarbeit und damit einen massiven Ausbau des Angebots für unterschiedlichste Interessenten. 2011 wurde ein Antrag auf Baugenehmigung für die Baupläne beim Bauaufsichtsamt Düsseldorf eingereicht. Im Oktober 2012 erhielt der Verein die Baugenehmigung. Die Abrissarbeiten begannen am 01. März. Innerhalb von acht Wochen wurden die Hallen zerlegt und entsorgt – drei Lagerhallen mitsamt der vorhandenen Metallkonstruktion.

Am 04. Mai waren Ehrengäste, Freunde, Mitglieder und die Öffentlichkeit zur Grundsteinlegung geladen. Bei sonnigem Wetter genossen die Gäste ein vielseitiges Programm. Der Bau des neuen Gemeindezentrums wird aus zwei Gebäuden bestehen. Ein Moscheegebäude mit Gebetsräumen für Männer und Frauen sowie Wasch- und Aufenthaltsräumen wird im Vordergrund stehen. Das zweite Objekt auf dem Gelände beinhaltet Räumlichkeiten für Unterricht, Feierlichkeiten, Konferenzen, Sport, Freizeitgestaltung und Begegnungen für Groß und Klein.

Kontakt für Spender

Stadtsparkasse Düsseldorf

Konto: 330 104 89

BLZ: 300 501 10

BIC: DUSSEDEDD

IBAN: DE 91300501100033010489

Verwendungszweck: Spende Neubau
Gemeindezentrum

Oder online via PayPal:

www.masjid-assalam.de/spenden